

Nicolás Maduro remercie son homologue dominicain de ses bons offices dans le dialogue politique



Caracas, 17 novembre (RHC)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a remercié son homologue de la République Dominicaine, Danilo Medina, de ses bons offices pour la reprise du dialogue entre le gouvernement et la droite vénézuélienne.

Au cours d'une rencontre dans l'État de Vargas avec des membres du mouvement « Somos Venezuela », Nous sommes le Venezuela en français, Nicolás Maduro a confirmé le début, dans ce pays caribéen, des conversations dans le but de renforcer la paix.

Le président vénézuélien a affirmé qu'au cours de la rencontre, le gouvernement exigera à l'opposition de demander aux États-Unis la levée des sanctions économiques contre Caracas.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/147664-nicolas-maduro-remercie-son-homologue-dominicain-de-ses-bons-offices-dans-le-dialogue-politique>



Radio Habana Cuba